学校だより

3月号

## 

令和6年2月29日 横浜市立綱島小学校

【学校教育目標】 *共に創り 共に歩み 共に輝く* 

https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/tsunashima/

いちげつ い

にげつに

さんげつ さ

## 一月往ぬる 二月逃げる 三月去る(令和5年度を振り返る)

校長 金森孝子

明日で令和5年度、最後の月を迎えます。光陰矢の如し。この一年は様々な教育活動や学校行 事のエンジンのかけ直しの年度となりました。挨拶には「○年ぶり」の言葉がセットされ、前の 資料を探して見返したり、5類には移行したものの WITH コロナは脱していない状況に合わせた内 容に改善したりと、検討や準備に時間を要しました。忙しいけど、あっという間に過ぎ去った一 年というのが正直なところです。

年が明けてからも、書初め大会、4年の心のバレエ教室、3年の川崎民家園への校外学習、5年 生発表の音楽集会、1年生と幼稚園、保育園、子ども園との交流(4年ぶりに、対面で10の園 と交流しました)、5・6・7組の合同学習発表会(綱島小体育館を使用して5つの学校が集まり、 4年ぶりに開催しました)を実施し、行事が詰まった 2 か月となりました。全ての教育活動を今 年度の状況に合わせるため、児童の実行委員会を発足させ子どもたちの考えを反映させたり、他 の園や教職員の声を集めたりしながら、何度も検討を重ねました。結果、子どもたちの活動への 満足感は高かったです。学習の楽しさは、子どもたちが与えられた課題を解決するだけでなく、 活動や表現をよりよいものにしようと粘り強く調整する中で生まれます。そして、実践や発表の 達成感を味わったり、よさを称賛されたりする中で、自己有用感・自己肯定感が育っていきま す。そのような子どもたちの姿や成長を間近で見ながら、私自身取り組めることへの感謝と「や っぱり、こうでなくっちゃ!」という喜びが溢れてくることが多い一年でした。

保護者や地域の皆様には、多くのご協力とご理 解をいただきました。2月17日(土)に開催され た PTA と子ども会共催の餅つき大会では、児童 326 名の参加がありました。綱島の青少年指導 員、スポーツ振興会、保護者ボランティア、そして 地域防災拠点訓練でお世話になっている北綱島 小学区からも応援に駆け付けていただき、大盛況 でした。この一年、たくさんの方々の子どもたちへ の想いを受け、紙面ではありますが、教職員一 同、皆様への感謝を改めて申し上げます。



「ありがとうございました。」

## ■令和6年度 学校運営の変更点について

(詳しくは、3月1日の懇談会で、資料、および年間行事予定等を配付し、説明申し上げます)

- ① 日課表(朝学習が 8 時 20 分に始まります。文部科学省の標準時数に合わせるため、授業時間 が少なくなります。下校時間も早くなります。)
- ② 授業参観(年間4回実施し、きょうだいのクラスそれぞれを保護者のじっくり参観しやすい体 制を設定します。)
- ③ 土曜参観(II月 16日午前、総合防災訓練を授業参観と合わせて実施しします。)